

Conscience tourbillonnante, du lever au coucher du soleil

Un compte-rendu de la célébration de l'anniversaire de Gurumayi

24 juin 2018

Shree Muktananda Ashram

V^e partie

Par les participants à la célébration de l'anniversaire 2018 de Gurumayi

Soyez heureux

Nous étions tous rassemblés à Shri Nilaya et nous attendions en retenant notre souffle. À tout moment, Gurumayi allait arriver pour le Satsang de célébration !

La salle était décorée de façon exquise pour cette occasion. De grands vases plein de roses dans les couleurs du soleil levant – pêche, corail et blanc mêlés d'or – entouraient le siège de Gurumayi. Des guirlandes de lys blancs et de roses roses ornaient les photographies de Baba Muktananda et une représentation de la déesse Mahalakshmi sur leurs autels dédiés à la *puja* ; et chaque autel était couvert de cristaux de quartz rose, de bols remplis de fruits et encore d'autres fleurs. Les fleurs avaient été offertes à Gurumayi pour son anniversaire par des fidèles du monde entier. Elles emplissaient la salle de la générosité du *sangham* mondial du Siddha Yoga.

Cet environnement, les couleurs vibrantes et la beauté étincelante, étaient complétés par ce que nous, les participants, portions comme vêtements pour cette fête. Nous avions revêtu nos plus beaux atours – saris, robes, kurtas, bleus, verts, or, magenta et de toutes les couleurs que vous pouvez imaginer.

Et le moment est arrivé : nous avons entendu la voix de Gurumayi juste devant Shri Nilaya, à Nidhi Chauk. Nous nous sommes tous levés et, très naturellement, nous nous sommes tournés vers l'entrée de la salle.

Quand Gurumayi a franchi le seuil de Shri Nilaya, nous l'avons accueillie avec entrain. Nous nous sommes tous exclamés : « Joyeux Anniversaire ! » Nous étions *tellement* aux anges – c'était l'anniversaire de Gurumayi !

Gurumayi s'est arrêtée un instant devant les autels dédiés à la *puja* de Mahalakshmi et de Baba Muktananda avant de se diriger par l'allée principale vers le devant de la salle. Gurumayi s'est assise sur son siège et nous nous sommes assis à notre place également.

Swami Ishwarananda a rejoint son estrade car il allait nous parler de cet événement. Il a d'abord souhaité un joyeux anniversaire à Gurumayi et ensuite, il s'est tourné vers nous et a demandé : « Tout le monde est heureux ? » « Oui ! », avons-nous tous répondu immédiatement.

Gurumayi a regardé Swamiji et lui a demandé ce qu'il aurait fait si tout le monde avait répondu « non ». Swami Ishwarananda était de toute évidence déconcerté – il est resté sans voix. Pour l'aider à continuer, Gurumayi a suggéré qu'il repose à nouveau la question à tout le monde. Gurumayi nous a malicieusement demandé à tous de répondre cette fois par la négative.

Swamiji a demandé à nouveau : « Êtes-vous heureux ? » Et nous avons répondu sans hésiter avec un « non ! » plein d'entrain. Swamiji a ri et a répondu : « J'ai un conseil pour vous : Soyez heureux ! Car c'est un jour très spécial ! »

Nous avons applaudi à tout rompre.

Gurumayi a ensuite invité Kenny Werner, un pianiste de jazz renommé, à jouer une chanson sur le thème « devenir heureux ». Avec la virtuosité de Kenny, ses doigts ont commencé à danser sur le clavier immédiatement.

Sa voix mélodieuse a rempli toute la salle ; nous pouvions réellement la voir tourbillonner et étinceler dans l'air tel un cristal ou un diamant.

Un sévaïte en visite s'est souvenu :

« Quand Kenny Werner a répondu à la demande de Gurumayi sans aucune inhibition, j'ai éprouvé un sentiment de félicité et de liberté totales. »

Un membre du personnel a raconté :

« J'ai senti que la musique de Kenny envoyait les bénédictions et l'amour de Gurumayi à l'univers entier. »

Une fois que la musique s'est achevée, Gurumayi a dit : « Vous êtes devenus heureux ! » Nous avons tous ri en signe d'acquiescement. Gurumayi a invité Swami Ishwarananda à poser à nouveau la question qui avait déclenché cet échange si délicieux.

Swamiji a ri aux éclats et nous a demandé : « Heureux ? »

« O ! U ! I ! », avons-nous répondu.

Swami Ishwarananda s'est à nouveau présenté car il se préparait à commencer son exposé. Gurumayi a alors invité Swamiji à présenter *tous* les Swamis. Elle a expliqué que le jour de son anniversaire, elle aime exprimer sa reconnaissance envers les Swamis du Siddha Yoga.

Swamiji a commencé à les présenter et, avec humilité et gratitude, les Swamis se sont levés un à un pour recevoir cette marque d'attention : Swami Akhandananda, Swami Anantananda, Swami Shantananda, Swami Vasudevananda, Swami Asangananda, Swami Alakshananda, Swami Indirananda, Swami Umeshananda et Swami Apoorvananda.

Swami Ishwarananda a aussi exprimé sa reconnaissance aux Swamis qui étaient alors dans d'autres Ashrams du Siddha Yoga. Swami Kripa-nanda, Swami Siddhananda et Swami Shaktananda étaient à l'Ashram de Siddha Yoga à Oakland. *Au moment même où Swami Ishwarananda était sur le point de mentionner un Swami de plus, nous avons tous annoncé : « Swami Sevananda, à Gurudev Siddha Peeth ! »* Swami Ishwarananda a ri et il a dit : « J'étais vraiment sur le point de mentionner son nom. »

Après ces marques de reconnaissance, Swami Ishwarananda a donné un magnifique exposé sur le thème du Message de Gurumayi pour l'année 2018, *Satsang*. Swamiji avait préparé cet exposé en une nuit, après que nous ayons tous contribué à définir le déroulement de la célébration de l'anniversaire le jour précédent – et il l'a donné avec *tant d'aisance*.

Voici quelques joyaux extraits de l'exposé de Swamiji :

« Les *Shiva Sutras* disent d'un Maître accompli et éclairé : *danam atma jnanam*. Un tel être « transmet continuellement la connaissance du Soi », la connaissance de la Vérité. Aussi, quand vous êtes en présence d'un être qui connaît la Vérité, vous expérimenez *satsang*, vous êtes en "compagnie de la Vérité".

Depuis plus de quarante ans, j'offre de la *seva* sur la voie du Siddha Yoga. Et j'ai remarqué que, chaque jour, Gurumayi a offert et continue d'offrir *satsang*. La puissance de ce *satsang* éveille l'énergie Kundalini, donnant aux gens l'expérience de la Vérité.

Je me souviens des innombrables *satsangs* que Gurumayi a organisés grâce à ses Visites d'Enseignement dans de nombreuses parties du monde et des *satsangs* diffusés mondialement par satellite. Nous avons eu des *satsangs* diffusés en direct par Internet dans la Salle Universelle du Siddha Yoga, ainsi que des vidéos et des enseignements sous de nombreuses autres formes sur le site de la voie du Siddha Yoga. Réellement, par le biais du site Internet du Siddha Yoga, *satsang* est accessible chaque jour et chaque nuit.

Avec Gurumayi, chaque interaction est *satsang*. »

Swamiji a ensuite continué en racontant deux belles anecdotes qui illustrent la façon dont Gurumayi enseigne.

Voici la première anecdote :

« L'autre jour, une Siddha Yogi qui n'avait pas rencontré Gurumayi depuis des années a salué Gurumayi. Elle a raconté que depuis qu'elle avait pris sa retraite d'un poste éminent de directrice d'une grande compagnie, dix ans plus tôt, personne ne se souvenait d'elle.

Gurumayi l'a regardée avec affection et avec grand enthousiasme s'est exclamée : « Nous nous souvenons de toi comme d'une grande méditante. Nous nous souvenons de toi comme d'une philanthrope. Nous nous souvenons de toi comme d'une personne pleine de gentillesse. En vérité, tant de personnes ont raconté combien tu les avais aidées. »

Pendant que Gurumayi parlait, cette femme arborait un grand sourire car elle comprenait que Gurumayi ramenait son attention sur sa propre bonté, sur la vérité de qui elle est réellement. C'était un moment de reconnaissance. Les paroles de Gurumayi avaient amené cette femme à être en compagnie de son vrai Soi : *Satsang*. »

Swamiji a ensuite raconté la deuxième anecdote :

« Hier, au cours du *satsang* du midi à Shri Nilaya, un bébé pleurait. Son père l'a pris dans ses bras et il a essayé de le calmer en le faisant sauter doucement dans les bras. Après quelques instants, Gurumayi a demandé à la mère si le bébé demandait à être nourri. La mère a hoché de la tête en signe d'acquiescement.

C'était un échange très plaisant et il a eu des conséquences très pratiques. Après avoir été nourri, le bébé n'était que sourires. »

Swamiji a continué en disant :

« Dans le *satsang*, nous sommes tous nourris. Notre désir ardent pour la Vérité, notre désir profond de faire l'expérience de Dieu, notre intense désir de connaître qui nous sommes est comblé. »

Un sévaïte en visite a raconté plus tard :

« En écoutant Swamiji raconter ces anecdotes, j'ai éprouvé un flot de gratitude pour avoir un Siddha Guru qui me rappelle continuellement qui je suis vraiment et que le divin est présent dans toute la création. Cette connaissance, ce rappel, fait naître la compassion spontanément. »

Nous nous sommes tous imprégnés de l'exposé de Swamiji sur le *satsang* de Gurumayi. Nous avons réfléchi à ce que cela signifie pour nous tous de recevoir *shaktipat* et de faire l'expérience de la Vérité en étant guidés par Shri Guru.

Ensuite, Gurumayi nous a demandé de faire quelque chose de sa part...



© 2018 SYDA Foundation. Tous droits réservés

À suivre...